

POLSEK

Unit Samapta Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis di Kecamatan Cibitung

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jun 3, 2024 - 07:54



Unit Samapta Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis di Kecamatan Cibitung

Sukabumi – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum

Polsek Surade, Unit Samapta Polsek Surade melaksanakan patroli dialogis pada hari Minggu, 2 Juni 2024. Patroli yang dimulai pukul 11.00 WIB ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas dan tindakan kriminalitas di Kecamatan Cibitung.

Patroli dialogis ini dipimpin oleh Aipda Irvan, satu-satunya personil yang terlibat dalam kegiatan ini. Selama patroli, Aipda Irvan melakukan kontrol ke beberapa lokasi di Kecamatan Cibitung, fokus pada antisipasi gangguan kamtibmas dan tindakan kriminalitas seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor).

Dalam patrolinya, Aipda Irvan memberikan himbauan kepada masyarakat untuk lebih waspada terhadap potensi tindak kejahatan, terutama dalam penyimpanan kendaraan. "Kami menghimbau agar masyarakat selalu waspada terhadap lingkungan sekitar dan memastikan kendaraan disimpan di tempat yang aman untuk mengurangi risiko terjadinya tindakan kriminal," ujar Aipda Irvan.

Meskipun tidak ditemukan temuan signifikan selama patroli, kegiatan ini berhasil menciptakan rasa aman di kalangan masyarakat dan meningkatkan kesadaran mereka terhadap pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Dokumentasi dari kegiatan patroli ini juga telah dilampirkan sebagai bagian dari laporan.

Patroli dialogis ini adalah salah satu bentuk upaya preventif dari Polsek Surade untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya. "Kami akan terus meningkatkan kegiatan patroli dan berkoordinasi dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tambah Kapolsek Surade.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan terkendali, menunjukkan efektivitas dari patroli dialogis yang dilakukan. Diharapkan dengan terus dilakukannya patroli semacam ini, potensi gangguan kamtibmas dan tindakan kriminalitas dapat diminimalisir.

Kapolsek Surade